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令和４年 第１０回 朝倉市教育委員会（定例会）会議録要旨 

 

 

日  時  令和４年８月１９日（金） １５時００分～１５時２０分 

 

会  場  ピーポート甘木 ２階 第７学習室 

 

出席委員  早野 展生（教育長）    上原 実二（委員） 

      鹿毛 美和（委員）     坂口 秀孝（委員） 

      髙倉 満 （委員） 

 

事 務 局  時津 美穗（教育部長）    吉武 孝礼（文化･生涯学習課長） 

則松 秀樹（教育課長）    釜堀 昌弘（教育課筆頭主幹参事） 

大坪 和之（教育課主幹参事） 中村 守康（教育課総務係長） 

 

 

議  事  第１８号議案 令和４年度教育に関する事務の管理及び執行の状況の

点検及び評価について 

 

協議事項  な し 

 

報告事項  な し 

 

そ の 他  （教育課） 

       な し 

 

      （文化・生涯学習課） 

・ぴあら９月１日号について 
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教育長 ただいまから、令和４年第１０回朝倉市教育委員会を開催いたします。 

よろしくお願いします。 

第１８号議案「令和４年度教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検

及び評価について」、事務局から説明をお願いします。 

事務局   ≪第１８号議案 説明≫ 

教育長 説明が終わりました。 

この件につきまして、何かご質問・ご意見がある方はお願いします。 

Ａ委員  ３８ページの評価の理由の欄で、学習機会の拡充の１つ目の〇で、「ＷＥＢ

の開催など」で「ＷＥＢ」が改行していて見にくいので、頭の方から「ＷＥＢ」

の方が読みやすいのでは、というのと、「ＷＥＢ」の表記が矢野先生の報告書

では「Ｗ」だけが大文字ですので、どちらかに統一したほうがいいのではない

かと思いました。以上です。 

事務局 ご指摘いただきましてありがとうございます。改行と文字の大文字、小文字

表現については後ほど統一させていただきます。ありがとうございます。 

教育長 ありがとうございました。 

他にございましたら。よろしいでしょうか。 

それでは、採決に入らせていただきます。第１８号議案につきまして、原案

のとおり可決に賛成の方は挙手をお願いします。 

各教育委員 はい。（全員挙手） 

教育長 ありがとうございました。本件は原案のとおり可決されました。 

では、その他の項目にまいります。 

事務局   ≪その他 説明≫ 

教育長 それでは、これをもちまして令和４年第１０回朝倉市教育委員会を終了い

たします。 

お疲れさまでした。 

 


